
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer do Poder Executivo informações de quando será feita a contratação de médicos

para as UBS do Município de Caraguatatuba. 

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando que  a  saúde  é  uma  das  áreas  que  mais
demandam atenção, investimento e melhorias constantes para atender
com qualidade e respeito à população;

Considerando que  a  procura  por  atendimento  médico  é  bem
maior  que  os  recursos  disponíveis,  gerando  com  isso  a  demanda
reprimida  para  especialidades,  tais  como  de  pequenas  cirurgias  e
cirurgia plástica;

Considerando ainda a necessidade de estar atento aos números,
para que se justifiquem investimentos e contratações;

REQUEIRO  à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais,
seja  oficiado  ao  Exmo  Sr.  José  Pereira  de  Aguilar  Junior,  Prefeito
Municipal, para que responda a esta Casa de Leis o que segue:

1. Qual a quantidade prevista para a contratação de médicos para dar
atendimento nos UBS do município?
2. Quais especialidades serão contempladas nestas contratações?
3. Qual a demanda reprimida para essas especialidades que justifiquem
a contratação?
4. A contratação ocorrerá ainda no corrente ano?
5. Se negativo, qual o prazo para tais contratações?

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 27 de setembro de 2023.

MARCOS ROBERTO DE SOUZA

Vereador MARCOS KINKAS - PSD

REQUERIMENTO Nº 274/2023
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